

Bericht vom Tagesausflug vom 8.10.2016

Regensburg mit Schifffahrt durch den Donaudurchbruch

Bei leichtem Nieselregen setzte sich unser vollbesetzter Bus pünktlich um 7.00 h Richtung Regensburg in Bewegung. Bei der traditionellen Jausenpause wurden wir mit Knackwurst, Weckerl, Semmerl, Pfefferoni, Coctailtomaten, Bier, Mineral, Limo und natürlich mit an Schnapslerl und an Kräutelikör verwöhnt.

Nach der Ankunft in Regensburg teilten wir uns in 2 Gruppen auf und los ging es mit einer geführten Stadtbesichtigung durch eine der schönsten und ältesten Städte Deutschlands. Nach der wirklich interessanten Führung ging es zum Mittagessen ins Hacker-Pschorr, ins alte Augustiner Kloster, wo wir es uns bei Schweinsbraten, Rahmschwammerl, Filet vom Bachsaibling u.s.w. gut gehen ließen. Mit dem Bus fuhren wir dann zur Schiffsanlegestelle, von wo wir mit der KELHEIM unsere 40 minütige Fahrt durch den Donaudurchbruch starteten. Wir fuhren bei Sonnenschein der Donau entlang bis zum wunderschönen Kloster Weltenburg. Um 17 Uhr traten wir unsere Heimreise an.

Wir bedanken uns bei allen Teilnehmern ganz herzlich für die gute Laune und die netten Gespräche, es war ein wirklich traumhafter Tag!